



مجموعة
الصناعات الوطنية
(القابضة)
ش.م.ك.

NI Group

National Industries Group
(Holding)

الإدارة العامة Head Office

ص . ب : 417 الصفاة، الكويت، 13005

P.O.Box : 417, Safat, Kuwait, 13005

هاتف : (965) 24849466 Tel.:

هاتف : (965) 24844739 Opt.:

فاكس : (965) 24839582 Fax:

بريد الكتروني: mona.yousef@nig.com.kw e-mail:

www.nig.com.kw

الكويت في 2022/5/19

إشارة من ٢٧٨ - ٢١٢/١٢/٢٠٢٢

Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi
Chief Executive Officer- Boursa Kuwait Company
Greetings,

السيد / محمد سعود العيصمي المحترم
الرئيس التنفيذي - شركة بورصة الكويت
تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Disclosure on Credit Rating

الموضوع : الإفصاح عن التصنيف الائتماني

With reference to the above, subject and the requirements of the Fourth Chapter (Disclosure of Material Information) from module Ten (Disclosure & Transparency) of the executive bylaws no.7 of 2010 as amended.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى متطلبات الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 7 لسنة 2010 وتعديلاته.

We would like to announce that Credit Rating Agency "Capital Intelligence Rating Ltd – (CI Ratings)" on 19 May 2022 announced that it has revised its outlook of National Industries Group Holding's (NIGH) Kuwaiti Dinar 30 million Senior Unsecured Bond to "Stable" from "Negative" and the same time CI Rating has affirmed NIGH's issue rating of "BBB-".

نود أن نذكر أن شركة التصنيف الائتماني الدولية "كابيتال إنتلجينس" قد أعلنت في 19 مايو 2022 أنها قامت بتعديل نظرتها المستقبلية بشأن السندات غير المضمونة لمجموعة الصناعات الوطنية القابضة البالغة 30 مليون دينار كويتي إلى "مستقرة" من "سليبي" وفي نفس الوقت أكدت تصنيف المجموعة للإصدار "BBB-".

Please find enclosed disclosure form of Credit Rating.

وعليه تجدون مرفق طيه نموذج الإفصاح عن هذا التصنيف الائتماني.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

Ahmed M. Hassan
Chief Executive Officer

احمد محمد حسن
الرئيس التنفيذي



نموذج الإفصاح عن التصنيف الإنتمائي

التاريخ	19 مايو 2022
إسم الشركة	شركة مجموعة الصناعات الوطنية (القابضة) ش.م.ك - عامة
الجهة المصدرة للتصنيف	كابيتال انتليجنس المحدودة.
فئة تصنيف السندات	"تم تعديل النظرة المستقبلية بشأن السندات غير المضمونة البالغة 30 مليون دينار كويتي إلى " مستقرة " من " سلبية " وفي نفس الوقت تأكيد تصنيف المجموعة للاصدار " BBB- " .
مدلولات التصنيف	تعتبر السندات والالتزامات المالية المصنفة "BBB-" من الدرجة المتوسطة. هذه الأوراق المالية ذات جودة انتمائية جيدة. يعكس التصنيف قدرة الشركة على دفع كل من الفائدة وأصل الدين.
انعكاس التصنيف على اوضاع الشركة	العوامل الرئيسية التي تدعم مراجعة النظرة المستقبلية هي أداء أرباح الشركة القوي في عام 2021 و الاكتتاب الناجح لزيادة رأس المال في أبريل 2022 والذي تم من خلاله جمع 105 مليون دينار كويتي. وقد أدت هذه العوامل مجتمعة إلى زيادة كبيرة في قاعدة حقوق الملكية وخفض صافي الاقتراض الإجمالي ، مما قلل من النسب المرتبطة بالديون والرافعة المالية. يتم دعم التصنيف من خلال الأداء التشغيلي الجيد في معظم الشركات التابعة والزميلة ، من خلال السيولة الفعالة الجيدة (بالنظر إلى النسبة العالية من الأوراق المالية المدرجة في محفظة الاستثمار) ، والمقرضين الداعمين وإعادة تصنيف الديون لا يوجد لهذا التصنيف أي أثر على حساب الأرباح و الخسائر للشركة.
النظرة	مستقرة

مستقر

✓
ع

Credit Rating Disclosure Form

Date	19 May 2022
Company Name	National Industries Group Holding K.P.S.C ("Company")
Issuer	Capital Intelligence Ratings Ltd. ("CI Ratings")
Bond Rating and Grade Category	Revised the outlook of Kuwaiti Dinar 30 million Senior Unsecured Bond to "Stable" from "Negative" and at the same time affirmed the rating of "BBB-".
Rating indicator	Bonds and financial obligations that are rated "BBB-" are regarded as medium-grade. These securities are of good credit quality. The rating reflects the Company's ability to pay both interest payments and principal.
The impact of the rating on the company	<p>Main factors supporting the revision of the Outlook are Company's strong earnings performance in 2021 and the successful April 2022 rights issue that raised KWD 105 million. Together, these have significantly raised the equity base and lowered overall net borrowings, reducing both leverage and debt-related metrics.</p> <p>The rating is supported by the sound operating performances at most subsidiary and associated companies, by good effective liquidity (given the high proportion of quoted securities in the investment portfolio), supportive lenders and successful debt re-profiling.</p> <p>There is no impact of this rating on the Company's profit and loss account.</p>
Outlook	Stable


 ١٩/٥/٢٠٢٢
 ع